

SEGUNDA

OLIMPIADA NACIONAL DE ORTOGRAFÍA

●●● RED LAROUSSE



CONVOCATORIA

OBJETIVOS



- Involucrar a los alumnos de la comunidad RED Larousse en actividades que favorezcan su desarrollo académico y social, además de motivarlos a fortalecer su vocabulario y el manejo fluido del mismo.
- Fomentar el desenvolvimiento de los estudiantes en eventos que abonen a sus habilidades académicas y sociales.

PARTICIPANTES



Podrán participar alumnos que estén inscritos al ciclo escolar 2022-2023 de colegios que formen parte de la comunidad RED Larousse, en dos categorías:

- **Intermedio** (alumnos 4° a 6° de primaria)
- **Avanzado** (alumnos de 1° a 3° de secundaria)

La inscripción quedará abierta a partir de la publicación de la presente convocatoria y hasta el 8 de febrero de 2023, mediante el siguiente formulario:

<https://forms.gle/dDkCm5FWdTUgzfYv7>

Éste deberá ser llenado por la dirección del colegio, por lo que podrá registrar desde un alumno por categoría hasta treinta. En caso de que un alumno se registre de forma independiente, no será considerado hasta tener el visto bueno de la dirección del colegio.

Es importante tomar en cuenta la situación administrativa de los alumnos al inscribirlos a la Olimpiada, ya que al ser inscritos damos por hecho que tienen el visto bueno del director, colegio o junta directiva.

Se sugiere que los colegios realicen una ronda interna de selección.

JORNADA DE SELECCIÓN



Ronda 1 (eliminatória): Los colegios que hayan registrado a sus alumnos, en tiempo y forma, recibirán un correo electrónico con el usuario y contraseña individual por alumno, para realizar cada una de las fases del concurso. Dado que éstas requieren conexión a internet, cada centro escolar decidirá si la actividad se lleva a cabo en las instalaciones del colegio o en algún otro espacio.

La primera ronda consistirá en una prueba en línea en el micrositio:

<https://redlarousse.mx/olimpiadanortografia/>

La prueba consistirá en la selección múltiple de 30 palabras; en esta etapa se evaluará el uso correcto de **s, c, z; v, b; g, j; h**. En esta ronda serán seleccionados los veinte alumnos con el puntaje más alto por categoría, éste se podrá consultar en línea en el micrositio a partir del **22 de febrero de 2023**.

Los resultados de esta ronda se podrán consultar de manera inmediata para que el alumno conozca el resultado en ese momento; posteriormente se notificará a los ganadores vía correo electrónico, en la semana del **23 de febrero al 1 de marzo**.

Ronda 2 (semifinal): El examen consiste en una serie de preguntas de opción múltiple con respecto al uso de **sinónimos, antónimos, homófonos y homógrafos**; los alumnos deberán seleccionar la opción que corresponda al uso correcto de la palabra en un contexto determinado o de manera aislada. Se llevará a cabo el día **8 de marzo de 2023**.

Dicho examen será calificado de manera inmediata para que el alumno conozca el resultado en ese momento; igualmente, se notificará al colegio los resultados del examen vía correo electrónico¹, en la semana del **9 al 15 de marzo**.

Ronda 3 (Final): Los colegios serán notificados del avance del alumno vía correo electrónico; asimismo, se detallará la fecha y hora en la que deberán realizar el siguiente examen en línea; éste consiste en una selección de **grafías, reglas de ortografía y signos de puntuación** a localizar en un texto concreto o en enunciados; este examen durará 2 minutos, por lo que se considerará ganadores a aquellos alumnos que tengan el mayor puntaje en menor tiempo. La final se realizará el **22 de marzo de 2022**.

El examen también será calificado de manera inmediata para que el alumno conozca el resultado en ese momento; posteriormente se notificará a los ganadores vía correo electrónico², en la semana del **23 al 29 de marzo de 2023**.

Aquellos alumnos que realicen más de una vez el examen de la ronda correspondiente quedarán eliminados inmediatamente; las fallas en la conexión a internet no implicarán que el examen sea reagendado, lo mismo en caso de olvido de fecha, atraso en hora, etcétera.
No habrá excepciones.

Los casos no previstos en la presente convocatoria serán resueltos por el Comité Organizador; su decisión será inapelable.

PREMIACIÓN



La entrega de premios se realizará de abril a junio y será coordinada por el asesor responsable y los directivos del colegio.

Habrán tres ganadores (1°, 2° y 3°) por cada categoría, premiados de acuerdo con la siguiente tabla:

	Nivel Básico	Nivel Avanzado
1 ^{er} Lugar	Reconocimiento y cámara instantánea.	Reconocimiento y cámara instantánea.
2 ^o Lugar	Reconocimiento y smartwatch.	Reconocimiento y smartwatch.
3 ^{er} Lugar	Reconocimiento y paquete de libros.	Reconocimiento y paquete de libros.

Los premios se entregarán de manera única y directa a los estudiantes ganadores.

CALENDARIO DE ACTIVIDADES



16 de enero de 2023: Publicación de la convocatoria

16 de enero a 8 de febrero: Registro de alumnos vía formulario

22 de febrero: Ronda 1 eliminatória

23 de febrero al 1 de marzo: Notificación de ganadores de la Ronda 1 al colegio.

8 de marzo: Ronda 2 semifinal

9 al 15 de marzo: Notificación de ganadores de la Ronda 2 al colegio.

22 de marzo: Ronda 3 final

23 al 29 de marzo: Notificación de ganadores vía correo electrónico. Publicación de resultados en el micrositio.

Abril a junio: Entrega de premios a ganadores.

Atentamente
Comité Organizador de RED Larousse

^{1,2} La publicación de resultados se realizará en la misma semana, y podrá consultarse en el micrositio:
<https://redlarousse.mx/olimpiadanortografia/>